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Herr Menzel fragt nach dem Sachstand der geplanten Solaranlage in der Waldsiedlung. Frau 
Ryssel erläutert dazu, dass der Antrag vom Kommunalen Immobilien Service abgelehnt wurde, 
da die Statik die benötigte Tragkraft nicht gewährleistet.  
 
Im Weiteren einigen sich die Mitglieder hinsichtlich des Aushanges für Veranstaltungen des Orts-
beirates (bspw. Kino auf der Badewiese), dass dies nur in dem entsprechenden Aushangkasten 
des Ortsbeirates zu erfolgen hat.  
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